

19. Bergmannstag in Bad Schlema



04

04 Fachleute, Zeitzeugen und Interessierte bei der Podiumsdiskussion im Glück-Auf-Saal des Besucherbergwerks Schacht 15^{lb}

Zum 19. Mal lud die Wismut GmbH gemeinsam mit der Gemeinde Bad Schlema, dem Bergbautraditionsverein Wismut und der Bergbrüderschaft Bad Schlema zum Bergmannstag in das erzgebirgische Kurbad. Mit einem Bergaufzug und einer Kranzniederlegung am Ehrenhain am Schacht 250 erinnerten Bergleute und Angehörige an die Opfer der Unglücke des Bergbaus.

05 War bei den Temperaturen besonders beliebt – das Besucherbergwerk

Eine Podiumsdiskussion am Besucherbergwerk Schacht 15^{lb} wandte sich mit dem Thema „60 Jahre Grubenrettungswesen“ an zahlreiche Experten und Interessierte. Mitglieder der Wismut-Grubenwehr demonstrierten bei extremer Hitze ihr Können und die Schnelligkeit bei der Bekämpfung von Grubenbränden.

06 Bergaufzug zum Ehrenhain

Die Mitarbeiter der Wismut nutzten den Tag traditionell als Leistungsschau und standen an verschiedenen Stationen den Besuchern Rede und Antwort. Auf Rundfahrten erfuhren sie alles über

07 Jens Höpner (r.) erklärte in der Wasserbehandlungsanlage Schlema-Alberoda

die Sanierung der Halden des Uranerzbergbaus. Führungen in der Wasserbehandlungsanlage Schlema-Alberoda gewährten Einblicke in sonst dem Publikum nicht zugängliche Betriebsteile. In der Lagerstättensammlung am Schacht 371 konnten sich die Besucher detailliert über die Geologie informieren lassen oder aber einfach nur die Schönheit der gezeigten Stufen und Schaustücke bewundern.

Erstmals beteiligten sich die Jägerschaft Westergebirge und Jagdhornbläser mit verschiedenen Aktionen an diesem traditionsreichen Tag.



05



06



07

08 Schwerstarbeit bei tropischen Temperaturen für die Wehrmänner der Wismut-Grubenwehr bei der simulierten Brandbekämpfung



09 1. Sächsischer Tag der Jagdhornbläser im Kurpark



11 Schönheiten aus der Tiefe in der Lagerstättenansammlung

12 Gedachten am Ehrenhain am Schacht 250 den Opfern der Grubenunfälle

